

### Helena Costa y Clermont Foot



La portuguesa Helena Costa ya ha trabajado con varios *clubs* de fútbol. Ha formado parte del equipo técnico del Benfica y ha sido seleccionadora de los equipos femeninos de Catar e Irán. También ha trabajado para equipos de élite de España y Portugal.

Este miércoles el Clermont Foot, club de fútbol de la segunda división francesa, ha anunciado la contratación de Helena Costa como nueva entrenadora del equipo profesional, una novedad en el deporte europeo de ese nivel. Hasta ahora solo había entrenadores masculinos. El club dice en un comunicado: “Este nombramiento permite también al Clermont Foot entrar en una nueva etapa”.

*adaptado de: [www.mundodeportivo.com](http://www.mundodeportivo.com), 07-05-2014*